

## **Chaussée du Moulin Balancy : départ des travaux d'urgence dès le 25 août 2025**

À la suite de l'affaissement partiel de la chaussée du Moulin Balancy constaté le 18 juin, les expertises menées par le cabinet ARTELIA et Toulouse Métropole ont révélé une brèche en rive droite ayant provoqué un abaissement brutal du niveau d'eau et fragilisé les milieux naturels et les infrastructures voisines.

Pour éviter toute aggravation lors de prochaines crues, la Ville de Tournefeuille, avec l'appui de ses partenaires, engagera dès le 25 août un chantier d'urgence estimé à 144 000 € HT. Les travaux de stabilisation de la brèche, protection des berges et reprise du profil hydraulique seront réalisés par les entreprises GAUTHIER et NAUDIN, sous maîtrise d'ouvrage municipale et dans le respect strict des contraintes environnementales. Leur durée est estimée de 4 à 5 semaines, compatible avec la période d'étiage indispensable du Touch.

Cette réparation provisoire et réversible sécurisera l'ouvrage et ses abords tout en préservant les usages locaux. Elle permettra également de préparer, dans un cadre sécurisé, une étude de long terme sur l'avenir de la chaussée sous le pilotage de Toulouse Métropole, compétente en matière de Gémapi (Gestion des Milieux Aquatique et Protection contre les Inondations).